

令和3年 5月の様子



美術

5月の美術では「こいのぼり」や「あわ特水族館」を作りました。手形で鯉の鱗を表現し、大きなこいのぼりを完成させることができました。あわ特水族館では、カラフルな紙粘土を混ぜ合わせ、それぞれ個性的な魚ができあがりました。水槽も生徒たちで作成し、みんなの力を合わせて完成させることができました。

体育

体育ではストラックアウトをしました。最初は、狙いを定めて的にめがけて投げる練習でした。そして慣れてくるとチーム戦を行いました。投げる距離や当たった番号で得点があり、チームで協力して高得点を目指しました。自然とチームの仲間を「がんばれ」と応援する姿が見られ、狙った的に当たった時はみんな喜びを分かち合いました。

授業風景

生活単元では梅雨について勉強し、てるてる坊主を作りました。廊下の窓にてるてる坊主を飾った次の日はよく晴れ、生徒たちはてるてる坊主のおかげだと喜んでいる様子でした。

作業学習では、今年度も畑に夏野菜やサツマイモを植えました。大きく育つよう生徒たちも水やりをがんばっています。

総合的な学習の時間では、環境について勉強しました。ゴミを減らすために何ができるか考えたり、ペットボトルや空き缶などごみの分別に挑戦したりしました。